

愛の家グループホーム 中川吉津 通信



～ホーム理念～

9月

喜怒哀楽を大切にその人らしい生活を我々は常に考えます。



愛の家GH中川吉津では、個別の外出支援も積極的に行っていきます。他地域の認知症カフェにお邪魔したり、個人での購入希望のお買い物にも順に出かけてあります。欲しい物を選ぶ自由も出たいときに外に出やすい環境も、ご利用者様の希望に寄り添い、実現に向けて職員が日々、外出企画を立ててあります。その他にも秋にはイベントが盛りだくさんで、芋きんとん作りや流しそうめん、敬老の日には豪華な手作り行楽弁当、秋分の日には手作りおはぎも提供させていただきました。



9月17日 同じエリアの愛知第一に所属する7つの愛の家の方々総勢（約120名）で清州の体育館を貸し切り、合同運動会が開催されました！お駒染みの玉入れや障害物競争、ペットボトル送りなどに参加していただき、大盛況にて無事故で行うことができました。普段は競い合う事がほとんどない日常ですが、勝負ごとになると皆さん真剣な表情で取り組まれていました。



来月の予定

- ・内科往診・七宝往診・歯科往診
- ・10月 11月動物園外出
- ・訪問理美容

いつもお世話になっております。まだ暑い日もありますが、朝晩と温度差を感じやすい季節となって参りました。秋は行楽シーズンという事で、活動的に動くには1番良い季節です。ホームの中でもイベントが盛りだくさんでした。毎年秋は短く一瞬で過ぎ去ってしまう印象がありますが、楽しく記憶に残る企画を沢山していく予定です。10月11月には2か月をかけて全ご利用者様を東山動物園にお連れしたいと思います。